



C'est l'escalade au CP Condé !

Ce samedi 28 mai 2022, peu après 17h00, 4 détenus ont détérioré la cabine téléphonique de la cour de promenade et ont escaladé le grillage pour accéder aux toits de l'établissement.

Malgré la réactivité de l'agent en poste, qui a immédiatement déclenché l'alarme, tout s'est déroulé trop vite pour empêcher les individus d'arriver à leurs fins.

Il aura fallu l'intervention des ERIS (Équipes régionales d'intervention et de sécurité) de Rennes et de Paris pour mettre fin à l'incident aux alentours de 23h00.

Les motivations précises des détenus se porteraient sur des demandes de transferts, mais charge à l'enquête de l'affirmer ou l'infirmier.

La CGT Pénitentiaire locale félicite le professionnalisme des agents, pourtant souvent remis en question par la Direction.

La CGT Pénitentiaire locale demande des lettres de félicitations pour les agents en service lors de l'incident. En cette période où les Demandes d'Explications sont distribuées à la chaîne, ce ne serait qu'un juste retour des choses. Les paroles s'envolent, les écrits restent...

La CGT Pénitentiaire locale rappelle à notre Direction que notre Organisation Syndicale demande, entre autres, depuis de nombreux mois, la remise en place de l'agent promenade gauche supprimé pour de mauvaises raisons. Ce qui est arrivé ce samedi, démontre qu'on ne peut se permettre une sécurité low cost au CP Condé.

Le prochain CTS se tiendra le jeudi 2 juin, notre Organisation Syndicale souhaite aborder certains points, en plus de l'Ordre Du Jour, afin d'améliorer la sécurité et la gestion de crise dans de telles situations.

La CGT Pénitentiaire locale veillera toujours à ce que des solutions soient mises en place et appliquées pour garantir la sécurité de l'établissement et de son personnel.

